

Casa Decor Barcelona celebra su 20 aniversario



Situada en una de las arterias de Barcelona, Casa Decor se decantó esta vez por una elegante casa de cuatro plantas en el número 271 de la calle Aragó. Cita ineludible para los amantes de la decoración, el diseño y la arquitectura.

casa decor

El **Equipo Bach 7** propuso un proyecto titulado "Cocina". Una gran cocina en nogal suspendida en la pared con una isla que ocupa el centro del espacio, junto con dos baúles. La cocina está formada por dos sistemas **Bulthaup** (B2+B3) que ofrecen la máxima libertad, con mobiliario de Bulthaup y sistemas domóticos de Gira. "La novedad que presentamos en Casa Decor es la equipación interior de los cajones. El sistema permite organizar el espacio en función de las necesidades del usuario. Gracias a la estructura en zigzag y unos prismas, el usuario puede guardar y ordenar sus utensilios de cocina a su gusto", aseguraba Mar Millet del Equipo Bach 7.



"Relatividad" fue el proyecto que presentó la interiorista Ana López de la Casa del **Estudio JML-Realizamos**, un baño que sorprende por sacar el máximo provecho de un espacio mínimo. "El objetivo era diseñar un baño que sorprendiera por su integración, por el aprovechamiento de los huecos y por su simplicidad", afirman desde el estudio. La solución la encontraron en integrar el sanitario en el mobiliario (o bien en las paredes) con lo que se les abrió un amplio abanico de posibilidades. La encimera del baño es de Silestone en color Lyra que incorpora además un hermoso lavabo Exclusive.



Un edificio de inicios del siglo XIX de seis plantas y un sótano con 3.800m² ha sido el elegido por Casa Decor para ubicar su última edición. Pese a que se encontraba en muy buenas condiciones en 1994 se decidió hacerle una remodelación bajo las consignas básicas modernas y funcionales de aquella época. Esta casa del Eixample de Barcelona supone un auténtico reto a la imaginación de los profesionales, ya que el edificio ofrece espacios abiertos, limpios y con las condiciones óptimas para hacer volar la imaginación y ofrecer proyectos de gran calidad. Durante 10 años albergó la School of Business de la Universidad de Chicago,

posteriormente Altimg Grupo Inmobiliario lo adquirió. Los espacios están organizados en torno a un gran recinto interior, a modo de patio cubierto, que permite dividir el edificio en dos alas bien diferenciadas. La primera de ellas es la que da a la fachada de la calle Aragón y la segunda da a un patio de manzana, típico del Eixample Barcelonés. Una centena de profesionales la decoración y el interiorismo; y más de 200 prestigiosas firmas del sector han sido los encargados de decorar cada una de las estancias con sus propuestas. Espacios polivalentes y funcionales que muestran el presente y el

Espacio polivalentes y multifuncionales la tendencia de este año

futuro del diseño. Del 8 de noviembre hasta el 9 de diciembre, esta señorial casa acogió la mayor plataforma de interiorismo, diseño y arquitectura de España.

Fuente de ideas

La primera Casa Decor se hizo en la calle General Orúa en Madrid en el año 1992. Una iniciativa como la que se proponía era absolutamente inédita y arriesgada. Nunca antes se había realizado un proyecto como éste, y aunque al principio causó un poco de extrañeza después consiguió generar una gran expectación. El resultado fue un éxito rotundo ya en su primera edición. Poco a poco se fueron uniendo decoradores, profesionales y firmas destacadas del sector. Hoy en día Casa Decor es una gran plataforma de expresión abierta y libre para decoradores, interioristas, arquitectos, artistas, diseñadores,... un acontecimiento profesional y comercial. Casa Decor está reconocida como una de las más importantes y prestigiosas exposiciones de decoración de toda Europa. Actualmente tiene dos ediciones, una en Madrid –durante los meses de mayo y junio- y otra en Barcelona –durante noviembre y diciembre-. ■

La historia de Casa Decor en cifras:

- ha transformado 45 edificios
- ha decorado 232.236 m²
- han participado 2.227 profesionales
- se han realizado 1.879 proyectos
- han participado 2.520 empresas
- la han visitado cerca de dos millones de personas.

**CASA
DECOR
2019/20** AÑOS



Las diseñadoras Maria Stampa y Mónica Argemí de **MGM Arquitectura Interior** presentaron su proyecto "Spaguetti Carbonara", una cocina que combina el microcemento oscuro, la madera y algunos bloques blancos. La combinación de todos estos materiales forman un espacio limpio, nitido y cálido a la vez. Como toque distintivo la incorporación de un panel retroiluminado con un retrato de los años 20.